Die Mainflinger Rally Obedience Sportler erfolgreich

Am vergangenen Sonntag waren fünf Rally Obedience Sportler in Hergershausen.

Bei sonnigem Wetter zeigten die Hunde was sie gelernt haben. Die von den THS Freunden Rhein-Main durchgeführte Veranstaltung war gut organisiert. Fritz Brusselmann und seinen vielen Helfern sei an dieser Stelle Dank gesagt.

Beim Rally Obedience bewältigen die Mensch Hunde Teams einen Parcours mit verschiedenen Gehorsamsübungen. Dabei startet man mit 100 Punkten und jeder Fehler kostet Punkte.

Besonders erfreulich war der 2. Platz Jugend von Louis Ott mit seiner Aussi-Hündin "Leika" in der Beginner Klasse mit seinem "vorzüglich". Das war sein erster Turnierstart, den er mit Bravour gemeistert hat.

Auf einen 9. Platz (von 16 Startern) brachte es Margit Sander mit ihrem Collie "Uli" und einem "Sehr gut", leider wollte eine Übung dieses Mal nicht klappen.

In der Klasse 1 räumte Mainflingen dann richtig ab.

Martina Perschbacher mit ihrer Golden Retriever Hündin "Emma" sicherte sich einen tollen 2. Platz (13 Starter). Sie arbeitete ihre Übungen sehr schnell und freudig ab. Das ist bei "Emma" nicht selbstverständlich, denn sie kam als überängstlicher Hund zu Martina. Martina hat Schritt für Schritt Emmas Selbstvertrauen gestärkt und so konnte sie auch die flatternden Schirme nicht aufhalten.

Anke Kimmel erzielte mit ihrer Mix Hündin "Sayuri" mit einem "vorzüglich" sogar einen 1. Platz. Es war aber auch ein Vergnügen, diese harmonische Teamarbeit zu sehen.

Auch Christina Giles zeigte mit ihrem "Zeus" eine sehr schöne Teamarbeit, auch wenn sie ein Flüchtigkeitsfehler in der Platzierung zurück warf.

In der Klasse 3 hatte dann Margit Sander mit ihrem Sheltie Rüden "Steven" den 4. Platz.

So kehrten Alle glücklich und zufrieden nach einem schönen Rally-Obedience Turnier nach Hause zurück.

